

PlantaDoce.

Empresa

Amadix se apoya en Europa: 2,5 millones de euros para continuar con el desarrollo de su test

La compañía española se encuentra entre las elegidas por el EICAccelerator del European Innovation Council para recibir esta ayuda. Esta ayuda permitirá incorporar en sus test factores de riesgo de desarrollar el cáncer.

J.Vera
11 ene 2022 - 05:00



Amadix capta nuevo capital. La biotecnológica española da un paso al frente con su tests contra el cáncer tras recibir la notificación de ser beneficiarios de una ayuda de 2,5 millones de euros del programa EICAccelerator del European Innovation Council , según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce.

El principal horizonte de la compañía es la **comercialización de Colofast** , un producto que tiene como objetivo la detección del cáncer de colon en etapas tempranas de la enfermedad. Desde la empresa, se asegura que su prueba es capaz de identificar, tanto el tumor como póliposprecursores que aparecen, quince años antes de que el tumor se forme. Si los pólipos son detectados pueden ser eliminados mediante unacolonoscopia.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/amadix-se-apoya-en-europa-25-millones-de-euros-para-continuar-con-el-desarrollo-de-su-test>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

De hecho, Amadix asegura que, entre julio de 2017 y junio de 2021, este proyecto ya recibió **una aportación total de 2,8 millones de euros procedente de la Unión Europea (UE)**. La inversión cristalizó en la recepción del Marcado CE, lo que garantiza la calidad de un producto sanitario para el diagnóstico in vitro y su correcto funcionamiento. Al mismo tiempo, la compañía también ha recibido una ayuda Torres Quevedo del Ministerio de Ciencia e Innovación que le han permitido subvencionar la contratación de un doctor para incorporar a su equipo.

Amadix prevé la aprobación de Colofast por parte de la FDA en 2024

La UE, Australia, Rusia, Japón, México, Brasil, Canadá, Corea del Sur, y más recientemente India, ya han concedido su patente para comercializar Colofast. Mientrastanto, **la aprobación de la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA) está prevista para 2024.**

Paralelamente, aunque no estén en una fase de desarrollo tan avanzada, la biotecnológica española también trabaja en el desarrollo de dos nuevas pruebas parecidas a Colofast: **Diagnolung**, orientado a detectar de forma precoz el cáncer de pulmón, y **Pancreadix**, enfocado al cáncer de páncreas.

En diciembre, **Amadix captó más de de dos millones de euros** en una ronda de financiación realizada, en parte, a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell y otra parte a través de *family offices* e inversores cercanos a la compañía.,

Amadix captó más de de dos millones de euros en una ronda de financiación

Anteriormente, a finales de 2019, la compañía vallisoletana completó una ronda de 1,2 millones de euros, con más de 250 socios. Esta campaña se llevó a cabo mediante la plataforma de micromecenazgo The Crowd Angel. Amadix, con sede en Valladolid, es fruto de la investigación de doce años de un equipo de profesionales especializados en el campo del diagnóstico molecular.